
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 23 del Reg.

Data 13/09/2016

OGGETTO: Richiesta di convocazione ' di Consiglio Comunale

straordinario ed urgente a firma del Cons. Scalisi + altri 5 sul seguente

odg.: "Emergenza idrica comunale".

L'anno duemilasedici il giorno quattro tredici di settembre

Alle ore 19,30 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta di aggiornamento di oggi 13/09/2016, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGLIA ALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO
• i

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) MOLLICA SEBASTIANO

10) EMMANUELE GRAZIA
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CONSIGLIERI

11) ARRIGO MARIA LOREDANA

12) RUBBINO CARMELO

13) SINDONI SARÀ ANNA

14) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

15) GU1DOTTO ANTONINO

16) RACITI MARTA

17) SALANITRI STEFANIA MARILENA

18) PAGANO CONCETTA

19) SCALISI CARMELO-TINDARO
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Presenti

SI

SI

SI

SI

Assenti

SI

SI

SI

SI

SI

Presenti N. 10 Assenti ISI. 9

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott.ssa

Rossana Carrubba

E' presente il Sindaco.

EJ, altresì, presente il Capo Settore UTC, arch. Meli.

La seduta è pubblica.



Il Presidente constatata la presenza del numero legale con 11 Consiglieri Presenti e 9 Consiglieri
assenti (Ragaglia, Foti, Pillerà, Russo, Arrigo, Sindoni, Minissale, Guidotto e Pagano) dichiara
validamente costituita la seduta.

Comunica le giustificazioni dei Consiglieri Ceraulo e Sindoni.

Si riparte dal 1° punto alPo.d.g. la cui trattazione era stata sospesa nell'ultima seduta.

Prende la parola il Cons, Scalisi che chiede un minuto di silenzio per le vittime del terremoto.

Alle 19,53 entra il Consigliere Pillerà, presenti K 12, assenti N. 8 (Foti, Russo, Ceraulo, Arrigo,
Sindoni, Minissale, Guidotto e Pagano).

II Cons. Scalisi prende la parola e afferma che il Comune di Randazzo non ha problemi di carenza di
acqua dal punto di vista naturalistico.

Alle 20,00 entra il Consigliere Pagano, presenti N. 13, assenti n. 7 (Foti, Russo, Ceraulo, Arrigo,
Sindoni, Minissale e Guidotto).

Egli fa un excursus sulla situazione della risorsa idrica negli anni passati, a partire dagli anni '30.

Oggi l'abitato di Randazzo dispone di molta acqua distribuita dai serbatoi ma, la condotta della parte

bassa del paese non è mai stata variata ed oggi, per come è stata costruita 100 anni fa, non è più

funzionale ad una ottimale distribuzione dell'acqua.

Alle 20,20 entra il Consigliere Guidotto, presenti N. 14, assenti N. 6 (Foti, Russo, Ceraulo, Arrigo,

Sindoni e Minissale).

Il Cons, Scalisi continua il suo intervento dicendo che l'Amministrazione per sistemare il problema

dell'acqua ha adottato una deliberazione di G.M. in data 31.12.2013 con la quale si individuano le

problematiche della rete idrica obsoleta. Alla delibera segue una determina dirigenziale di

affidamento dell'incarico del servizio di mappatura della rete idrica e della ricerca di perdite. Tuttavia

nella stessa determina si afferma che la rete idrica si estende per circa 60* Km. Inoltre, nella stessa
determina si fa una manifestazione di interesse che però aveva un termine di soli 6 giorni che poi

diventarono quattro perché c'era il sabato e la domenica di mezzo.

Esce il Consigliere Gullotto, presenti N. 13, assenti N. 7 (Gullotto, Foti, Russo, Ceraulo, Arrigo,

Sindoni e Minissale).

Il Cons. Scalisi conclude asserendo che la ditta che s'è aggiudicata la gara ha presentato la

documentazione relativa alla mappatura.

Prende la parola il Cons. Ragaglia che fa gli auguri ai nuovi assessori nominati il 9 settembre u.s.

Egli afferma che nel Comune c'è una situazione di precarietà assoluta a cominciare dalla situazione

finanziaria. E nonostante ciò il Sindaco ha nominato il 29 agosto un esperto per tre mesi al costo di

6.000,00 Euro

Inoltre dagli esperti precedenti non è stata mai presentata la relazione prevista dalla legge 7/92 art.

14.

La nomina dell'esperto fatta il 9 settembre è illegittima e va annullata, inoltre il soggetto non è

qualificato perché ha già fatto il bilancio 2015 che ha ricevuto i pareri negativi del revisore dei conti.

Il Cons. Ragaglia parla anche dei problemi che ci sono al cimitero per Pilluminazione votiva. Egli

dice che ci sono in particolare due quartieri che soffrono la mancanza di acqua e ciò non era mai

accaduto.

Il Cons. Ragaglia non capisce quali sono i motivi per cui l'acqua non arriva in alcuni quartieri.



II Cons. Giarrizzo afferma che i problemi di questo paese sono tanti e chiede una migliore gestione
dell acqua soprattutto quando ci sono delle perdite si deve attivare prontamente la squadra che fah

"Z^tteU^Tn ^ C°SÌ C°me è St3ta g6StÌta è rÌSUltata inutile- Quali sono i risultati che sisono avuti dalla spesa fatta per questa mappatura?

Prende la parola il Sindaco che ringrazia gli assessori uscenti e augura buon lavoro ai nei assessori
nominati. In ordine ai rilievi mossi sull'esperto il Sindaco contesta quanto ^ZteéTcZ
Ragagha ed egli non ha trovato altre soluzioni ed afferma che anzi proprio perché il DottSpaSfora ha

rtTrqc ^roscenza^degii aspetti«"
^ **"» Che molti dei Problemi si™ dovuti
che risponda il Dirigente competente ri

Prende la parola il Dirigente responsabile del servizio idrico arch. Meli che condivide
quanto detto

Risponde il dot*. Cavallaro a tutte le questioni poste dal Consigliere Scalisi

SSSS5SSkS==«ksasss

0 ** * ÌnCarÌCU * """^ "^« d- -iso pubblico per
Egli chiede al Segretario se un incarico di questo tipo è legittimo.

" "ro™di— amministrativo in argomento non può

Prende la parola il Cons. Guidotto che segnala le gravi carenze del Comune di Randazzo e ricorda
$£aarmaa ' eS1«enZa di effetl-re ™ verifica delle utenze e di porre rimedi ali" v'asióne dei

Prende la parola il Cons. Anzalone che ribadisce come in questo Comune non si risoetti il

SSSSicT? ^Ìma "' m>T * lega"tà da P3rte delPAmministazione devono Se inpnmo luogo 1 Consiglieri a aspettare il regolamento.

eterea Ìul^Ìeìl^T'l^T^ C\SOtto]ì™a importanza della riflessione che in ogni caso è
emersa questa sera sul problema idrico, anche se è molto sgradevole quando si trascende.



Prende la parola il Cons. Scalisi che suggerisce all'Amministrazione di presentare un progetto di
rifacimento della condotta idrica ed allega a verbale una analisi dei prezzi da egli proposta (Allegato
A ) che potrebbe agevolare l'Amministrazione e presentare un progetto da fare finanziare al

Ministero.

Il Consigliere, inoltre, fa presente che l'acqua potabile non viene trattata con il eloro perché la
richiesta del Dirigente non è stata evasa.

'^ chiede un parere scritto al Segretario sul decreto di nomina

Chiede che venga messo a verbale che la deliberazione della Corte dei Conti n. 95 del 2012 riferisce
che deve essere applicato il decreto 78/2010 anche per la nomina degli esperti
Egli pensa che sulla condotta idrica non è stato fatto un buon lavoro da parte del dott Cavallaro e
I Amministrazione poteva intervenire direttamente utilizzando i soldi che invece ha dato al dott.
Cavallaro.

Prende la parola il Cons. Pillerà che rimarca l'esigenza di acquisire il eloro per l'acqua potabile e
ribadisce che il lavoro del dott. Cavallaro non è fatto bene.

II Cons. Pillerà riformula la richiesta al Segretario Comunale di rilasciare un parere scritto sulla
determina di nomina dell'esperto, prima citata.

Prende la parola il Cons. Guidotto che invita l'Amministrazione a far tesoro dei rilievi proposti dal
consigliere Scalisi ed invita l'Amministrazione a richiedere chiarimenti alla società che ha effettuato
la mappatura anche al fine di integrare il lavoro in conformità al contratto di appalto sottoscritto Ciò
affinchè il lavoro di mappatura non rimanga un lavoro parziale ma sia completato con il rilievo
integrale delle perdite in tutte le strade.

Prende la parola il Cons. Pillerà che chiede al Dirigente 8° e 9° Settore, ardi. Meli, se ci sono
progetti per il risparmio energetico.

per Ia Pn>bkmatìca

Esaurito il dibattito alle ore 00,20 il Consiglio si chiude.



a presente deliberazione viene letta, app

IL CON&GLIERE/ANZ
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I sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa/all'Albo

'retorio dal JAMUM.... al ...£9.ifti.2Qt6.....

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

I sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

liberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

I giorno ....:.!4..WX.iMJfi , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

I sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazióne

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutiv

dal .....1AI11.M? al ....li.lii20.1i.. senza opposizione o reclami, i

divenuta esecutiva il giorno .'... !f 4- #§!.• -2010- • :

^ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


